

1. Juni. 1981

Ohne großen Bahnhof trafen drei Briefmarkensammler aus Maintenon ihre Bekannten in Sulzbach-Rosbg. um wieder einmal ihrem Hobby in ungezwungener Umgebung nach gehen zu können.

Die Sulzbacher Sammler unter dem Vorsitz Wegen Datenschutz gesperrt! gaben den Franzosen reichlich Gelegenheit im Altstadtkaffee. Nebenbei wurde den Gästen aus Maintenon noch ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Wegen Datenschutz gesperrt!

Die Briefmarkenfreunde aus Frankreich waren..

Quelle: Altregistratur im Landratsamt Amberg-Sulzbach, Lagerplatzbox 3608  
(Zusammenstellung von Hans Pirner, Erkelsdorf)